



TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



CUANDO VA A UNA BODA, **Donald Trump** quiere ser el novio. Va a bautizo y quiere ser el niño. Y ayer que fue al **Mundial de Clubes**, terminó siendo... ¡campeón de fútbol! Ya son parte de la historia las imágenes de los jugadores del **Chelsea** desconcertados porque Trump se quedó en la plataforma para celebrar con ellos el trofeo.

EN ESE SENTIDO, varios jefes de Estado han buscado **lisonjear** al norteamericano, como una manera de ganar su gracia. Desde el líder de la OTAN, **Mark Rutte**, que lo llamó "daddy", hasta el premier israelí, **Benjamin Netanyahu**, que lo propuso para el **Premio Nobel ¡de la Paz!**, las adulaciones se repiten por todos lados y en distintas formas.

EN EL CASO del gobierno mexicano no ha habido un **halago** directo a su persona, pero ni falta hace, pues los intentos de ganar su simpatía han sido constantes, empezando por el **cierre de la frontera** a migrantes hasta ofrendarle a **40 capos** del crimen organizado, en una de las acciones más controvertidas de esta administración.

SIN EMBARGO, como bien dicen algunos analistas, este tipo de estrategias no parecen estarle funcionando del todo a **Claudia Sheinbaum** y su equipo. Y es que no debe ser fácil tratar de darle gusto a quien amanece cada día con un nuevo capricho por cumplir.





A QUIEN OBRA MAL, le cae el karma digital. Es muy probable que la diputada **Diana Karina Barreras** lo piense antes de volver a censurar un comentario en su contra. La **disculpa** que le tiene que pedir durante **30 días** una tuitera, se le está revirtiendo de fea manera.

COMO SE SABE el Tribunal Electoral condenó a una usuaria de la red social **X** por supuesta violencia política de género en contra de la legisladora **petista**. La jugada ha sido calificada como un abuso de esta figura legal, dado que busca en realidad censurar a quienes opinan sobre funcionarias.

EL PUNTO ES QUE el fin de semana comenzó a correr el mes de disculpas públicas, y los mensajes en contra de la diputada Barreras se multiplican de forma **viral**. Y, sí, por si alguien tenía dudas en esa andanada de críticas por supuesto también se incluye al morenista **Sergio Gutiérrez Luna**, que resulta ser marido de Diana Karina.

• • •

NO ES POR ser alarmistas, pero en **Tamaulipas** ya advirtieron que la deuda de agua que tiene **México** con **Estados Unidos** ¡es impagable!

EL 24 DE OCTUBRE vence el plazo para liquidar esa deuda y México sólo ha abonado el **39 por ciento** de los 2 mil 158 millones de litros que debe. En lo que va del año, el gobierno federal ha echado mano de la cuenca del **Río San Juan**, donde está la Presa **El Cuchillo**, para abonar parte del pasivo con EU.

LOS INFORMES FEDERALES indican que se han trasvasado al menos **254 millones de metros cúbicos**, que equivalen a 33 meses de abastecimiento para el área metropolitana de **Monterrey**. De ahí que la alarma que se prendió en Tamaulipas no es un asunto menor.